

Vendredi Saint - 19 avril 2019 – temple de Fleurier

Lecture de l'Évangile selon Luc 23,13-23

Pilate convoqua les grands prêtres, les chefs et le peuple, et leur dit : Vous m'avez amené cet homme parce qu'il entraînerait le peuple à la révolte. Or moi, je l'ai interrogé devant vous et je n'ai rien trouvé chez lui qui mérite condamnation, rien de ce dont vous l'accusez. Hérode non plus, car il nous l'a renvoyé. Ainsi, rien de ce qu'il a fait ne mérite la mort. Je le relâcherai donc, après l'avoir fait châtier. Ils s'écrièrent tous ensemble : Supprime cet individu, et relâche-nous Barabbas ! Ce dernier avait été mis en prison pour une émeute qui avait eu lieu dans la ville et pour un meurtre. Pilate leur lança de nouveau le même appel, car il voulait relâcher Jésus. Mais eux criaient : Crucifie-le ! crucifie-le ! Il leur dit pour la troisième fois : Quel mal a-t-il donc fait ? Je n'ai rien trouvé en lui qui mérite la mort. Je le relâcherai donc, après l'avoir fait châtier. Mais ils insistèrent à grands cris, en demandant qu'il soit crucifié. Et leurs cris l'emportèrent.

Message 1

Lecture de l'Évangile selon Luc 23,24-31

Pilate ordonna qu'advienne ce qu'ils avaient demandé. Il relâcha celui qui avait été jeté en prison pour une émeute et pour un meurtre, celui qu'ils demandaient ; quant à Jésus, il le livra à leur volonté. Comme ils l'emmenaient, ils prirent un certain Simon, de Cyrène, qui venait de la campagne, et ils le chargèrent de la croix, pour qu'il la porte derrière Jésus. Une grande multitude du peuple et de femmes le suivait ; celles-ci se frappaient la poitrine et se lamentaient sur lui. Jésus se tourna vers elles et dit : Filles de Jérusalem, ne pleurez pas sur moi ; mais pleurez sur vous et sur vos enfants. Car les jours viennent où l'on dira : « Heureuses les femmes stériles, heureux les ventres qui n'ont pas mis au monde et les seins qui n'ont pas allaité ! » Alors on se mettra à dire aux montagnes : « Tombez sur nous ! » et aux collines : « Recouvrez-nous ! » Car si l'on fait cela au bois vert, qu'arrivera-t-il au bois sec ?

Message 2

Lecture de l'Évangile selon Luc 23,32-38

On conduisait en même temps deux autres, des malfaiteurs, qu'on allait exécuter avec lui. Lorsqu'ils furent arrivés au lieu appelé le Crâne, ils le crucifièrent là, ainsi que les deux malfaiteurs, l'un à droite et l'autre à gauche. Jésus disait : Père, pardonne-leur, car ils ne savent pas ce qu'ils font. Ils se partagèrent ses vêtements en tirant au sort. Le peuple se tenait là et regardait. Quant aux chefs, ils le tournaient en dérision en disant : Il en a sauvé d'autres ; qu'il se sauve lui-même, s'il est le Christ de Dieu, celui qui a été choisi ! Les soldats aussi se moquaient de lui ; ils venaient lui présenter du vin aigre en disant : Si tu es le roi des Juifs, sauve-toi toi-même !

Il y avait aussi au-dessus de lui cette inscription : « Cet homme est le roi des Juifs. »

Message 3